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!您好" 新河南#

大型公益活动启动
本报讯!记者 宋笑琳 赵羲 文

!

图"

"

月
#

日上
午# $您好% 新河南&大型公益活动启动仪式在郑州
移动公司举行'

该活动是由河南省委宣传部主办( 中国移动河
南公司承办的一项大型公益文化传播活动' 该活动
共包括$展现新河南)))绽放商都新风采(建设新河
南)))助力商都信息化( 感谢新河南)))情满商都
铸和谐&

$

大项目工程#$推广豫剧彩铃(新媒体原创
大赛(绿箱子环保计划&等

%$

个子项目'

在启动仪式上#我市
&'

个获得$中国移动信息
镇&称号的乡镇#

%'$

个获得$中国移动信息村&的村
庄受到了表彰'郑州移动现场向

'(

名留守儿童代表
免费发放手机并附赠话费'

启动仪式上$ 来自中牟县刘集乡的留守儿童李

帅拿着郑州移动公司赠与的手机$ 当场拨通了远在

陕西打工的父母的电话%

我省制定中小企业民营企业发展循环经济意见

!"%" !"# &"" $%&'(

本报讯 !记者 孟斌" 昨日# 记者从省
中小企业局获悉# 我省日前制定出 *关于
加快中小企业民营企业发展循环经济的意
见+, 到

)*%*

年# 将创建
%**

个资源综合
利用示范企业#

%**

个节能示范企业#

%**

个减排示范企业# 建设( 改造
&*

个符合循
环经济发展要求的产业集群和工业园区'

意见指出# 今后我省将重点抓好五个
关键环节, 在资源开发环节# 大力提高资
源综合回收利用率- 在资源消耗环节# 鼓

励利用余热( 余能生产电力和热力# 实现
能量的梯级利用# 在石化等行业# 鼓励回
收余气( 尾气及残液中的化工产品- 在废
物产生环节# 鼓励利用废渣生产新型建材
产品# 鼓励中小企业( 民营企业积极参与
城市生活垃圾利用- 在再生资源产生环节#

以废旧机电产品( 废旧轮胎( 有色金属等
为重点# 实施绿色再制造和回收利用工程-

在能源开发利用环节 # 重点发展太阳能 (

光热利用( 浅层地热利用技术和产品# 鼓

励发展水煤浆代油( 煤炭气化及液化技术#

提高煤炭综合利用率'

同时# 今后在重点行业的
$**

家企业(

%*

个工业园区和
%*

个产业集群 # 组织开
展循环经济试点工作# 重点培育大中型沼
气( 农业废弃物综合利用( 煤化工( 煤矸
石和粉煤灰综合利用( 工业污水处理循环
利用( 余热回收利用( 矿山资源综合利用(

再生资源回收利用( 产业集群和工业园区
循环经济等九大循环经济示范工程'

意见要求# 全省各级中小企业信用担
保机构 # 要为信用良好的中小企业民营
企业发展循环经济开辟融资绿色通道 #

对重点循环经济项目 # 优先给予贷款支
持 ' 有条件的企业在年利润中拿出一定
资金作为发展循环经济投入资金' 各级管
理部门要组织有条件的企业争取省工业和
农业结构调整资金 ( $星火计划 & 资金 (

中小企业科技创新资金等# 支持中小企业
发展循环经济'

#%&'()*

本报记者 赵文静 梁 晓 文
+

图

功能花卉成新宠

近日# 记者在郑州花木城了解到#

目前各家花卉商铺都把销售重点放在
了功能型花卉上 # 独活草 ( 芝麻草 (

芦荟等药赏兼用的花卉# 还有常春藤(

龙骨( 孔雀竹芋( 巴西美人( 驱蚊清
香木等具有 $吸毒 &( $杀菌灭菌 &(

$驱蚊& 功能的花卉很受市民青睐# 成
为今夏花卉市场上的新宠'

一园艺行老板告诉记者# 她主要
是批发 $吸毒花&# 由于消费者的养花
理念从单纯的观赏向注重功能的方向
转变# 批发价在

$,

元到
-,,

元左右的
大盆吊兰( 百合竹( 绿巨人等 $吸毒
花& 非常畅销' 由于经济效益非常可
观# 所以# 经常有很多小商贩到这里

来批发# 在销售数量上有很多名花木
都比不上'

$我们为了装点新房# 并除去装修
带来的残留气息# 特意来选购几盆花
卉'& 家住黄河路的李小姐说# 再加上整
天用电脑# 夏天房间空气不流通# 她觉
得买这类植物挺管用'

迷你植物随身带

在 $迷你时尚 & 风潮的影响下 #

迷你植物也受到了学生和年轻人的青
睐' 在大大小小的鲜花店和中小学校
附近的精品屋里# 价格从几元到十几
元不等的罐装花草( 情侣蛋( 自爆蛋(

魔豆( 体育明星朋克头等迷你植物很
常见' 据销售人员介绍# 蛋形植物内
埋藏着植物的种子# 培育几天之后蛋

内的植物会自己破壳而出# 植物的叶
子上面会出现浓情蜜意的文字' 这种
植物和罐装植物深受女孩子和情侣们
的喜爱' 而朋克头是将花盆做成足球
明星的造型# $头发& 采用生命力旺
盛的草种# 播种后浇水一周即可长出
$绿发&# 种植者可依个人喜好# 修剪
出各种时尚( 个性的发型'

新上市的还有一种超微型植物 $天
使花房&# 它是将普通花卉浓缩成精致
小巧的品种装在配有营养液的密封玻璃
瓶里# 不但可以随身携带# 还可随时对
植物的生长状况进行观察' 据销售商介
绍# 这种植物还会用自己那纤细的身躯
为主人吸收手机的电磁波# 很奇特# 零
售价仅

$,

元左右# 上市以来受到很多
人的钟爱# 销售情况很不错'

今年是月饼纳入 ./认证管理的第一年!截至今天!

申报 ./认证的月饼生产企业只有十几家

'(认证 何必去挤!末班车"#

本报讯!记者 孙志刚"今年中秋节将是
月饼纳入$

./

&

0

质量安全"许可证管理的第
一年' 由于发证截止时间在

1

月#一些月饼
厂家持观望心态#还迟迟未进入申报认证程
序#导致此项工作进展缓慢'

今年我市启动月饼 $

./

& 认证工作较
早#市质监局从

$

月
2

日开始就组织月饼生
产企业(宾馆酒店召开通气会#并陆续进行
了三次从业人员培训#督促提醒月饼生产企
业尽早进行申报#以免错过中秋月饼销售时
机'时隔三个多月#昨日#记者从市质监局了
解到#申报月饼$

./

&认证的企业并不多#尤
其是每年生产月饼的 $主力军&)))宾馆酒
店则更少'

据市质监局食品处负责人介绍#初步统
计#我市生产月饼的企业(宾馆酒店约

2*

多
家#截至目前#递交月饼$

./

&认证申报资料
的只有

%2

家企业-河南同兴食品有限公司(

郑州市豫香食品厂( 郑州百兴食品有限公
司(郑州西萨食品有限公司

'

家申报积极的
企业已经取得月饼$

./

&认证-未来大酒店(

广州大酒店(裕达国贸大酒店这
$

家酒店的
认证也正在进行中'

月饼$

./

&认证大限在何时.缘何企业申
报不积极.据市质监局食品处周芳介绍#月饼
$

./

& 认证发证从去年
1

月
%

日已经开始受
理#按照程序#今年

1

月将截止#具体是
1

月

初还是
1

月底需接到国家质检总局正式文件
方可确定'到截止期#未获$

./

&认证的食品
企业#再生产的月饼将不得上市销售'但此前
生产的月饼在保质期内仍可上市销售'

记者了解到#由于今年的中秋节在
1

月
&2

日#最终$

./

&发证截止的时间是
1

月初#

还是
1

月底尚未确定#也使一些月饼生产厂
家观望心态很浓' 采访中# 一位还未申报
$

./

&认证#正筹备前期月饼铺货的厂家负

责人告诉记者#一般情况#中秋节前半个多
月#厂家大都生产完毕#不是大批量订货不
会再生产了' 今年他们也不用担心$

./

&认
证的影响' 不过#市质监局提醒月饼生产企
业#尽管今年$

./

&认证对月饼销售影响有
限#但从

&**3

年
%

月
%

日起#所有食品都必
须取得$

./

&认证证书方可生产和销售#在
此提醒企业# 莫观望到最后时刻# 才去挤
$

./

&认证$末班车&'

随着生活

节奏的加 快 &

工作生活压力

的加重 $ 都市

人 对 田 园 生

活的渴求日益

迫切 % 花卉市

场上的家庭园

艺 也 不 断 创

新 $ 各种各样

有着多种功能

的花卉 $ 打着

!新奇 ' 的 旗

号走进了人们

的生活%

我省开评精品景区建设示范点

景区参评示范点
软件硬件都要硬
本报讯!记者 成燕"记者昨日从省旅游局获悉#

即日起# 该局在全省组织开展旅游精品景区建设示
范点评比活动' 游客服务中心(星级旅游厕所(生态
停车场建设等$软硬件&被列为评比考核重点'

据介绍# 申报精品景区建设示范点的单位须是
'4

级以上景区' 此次评比严格按照相关规定和标
准#把游客服务中心(星级旅游厕所(生态停车场建
设和挖掘景区文化内涵(实施个性化(人性化服务列
为考评重点' 其中# 游客服务中心要求规模不小于
%**

平方米-明示免费服务项目-有电脑触摸屏和影
视介绍系统等' 景区旅游厕所至少有两座达到国家
四星级以上标准#且数量充足#布局合理#管理规范'

生态停车场面积应能满足节假日较大客流量时需
求-有绿化停车地面和绿化带隔离线'在文化内涵发
掘和人性化(个性化服务上#省旅游局要求精品景区
管理人员和导游员应具备大专以上文化程度- 导游
服务具有个性化'

景区旅行社
掘金毕业游

记者昨日从省内多家景区了解到$随着中招&高招

的结束$因特定人群&特定时间形成的!毕业游'占据省

内旅游市场半壁江山% 多家景区和旅行社也纷纷细分

!毕业游'市场$推出!自然山水生态游'&!避暑游'等多

种产品$以求在暑期市场中掘得一桶金%

本报记者 成 燕 摄

上半年质量监测结果显示

我市流通领域商品
总体合格率为 1"5

本报讯 !记者 孙志刚" 昨日# 记者从市工商局了解到#

今年上半年我市流通领域商品质量监测结果显示# 整体合格
率为

1"6

' 其中小麦粉( 生鲜猪肉( 熟肉制品和水发制品#

检测全部合格'

据了解# 今年上半年# 市工商局围绕粮油( 熟肉( 豆制
品( 调味品等食品# 以及建材和电动助力车用铅酸密封蓄电
池等热点消费商品进行了质量监测# 共抽取各类商品样品
"1"

个批次#合格样品
""(

个批次#不合格样品
&7

个批次#整
体合格率为

1"6

'其中#小麦粉( 生鲜猪肉( 熟肉制品和水发
制品# 检测全部合格' 抽取的粽子( 白糖( 葡萄酒样品中出
现了不合格品种' 建材类商品的整体合格率仅为

3*6

'

市工商局表示# 将针对上半年监测情况# 继续加大对商
品质量监测力度# 以食品安全工作为重点# 配合夏季食品市
场专项整治活动# 加大对我市流通领域生鲜熟肉制品( 水发
制品( 豆制品# 以及儿童食品的检测频率# 对食品质量进行
动态监控# 确保我市流通领域食品质量安全'

市自来水总公司听漏队

查到两处暗漏点
每年减损六十万
本报讯!记者 张丽霞"入夏以来#郑州市自来水

总公司管网处巡线队员加大对供水管线的巡查力
度' 两处漏水量为

&*

立方米
+

小时的管道暗漏点近
日被及时发现#直接挽回经济损失达

(*

万元'

近日# 管网处巡线二区巡线员李保英在张庄村
巡查时#发现一雨水井篦里有清水流动#凭借巡线积
累的经验# 她初步做出判断# 是隐藏很深的管道漏
水'李保英立即通知区域负责人耿中领到现场查看'

耿中领找来工具#打开井篦#用瓶子取出水样放在鼻
子下仔细地闻#果然有淡淡的氯味'两人立即通知听
漏队工作人员前去定位核实# 开挖确认为两处管道
漏水#一处

892*

#一处
89'*

'

据听漏队队长吴军胜介绍#这两处$暗漏&的漏
水量为每小时

&*

立方米#如果不及时发现#每年将
有近

&*

万吨的自来水白白流失# 直接造成经济损失
达

(*

万元'

印度股市也很牛

"

月
(

日$在印度孟买$印度孟买股市主要股指

/:9/:;$*

种股票指数达到
72***

点% 随着该国股

市节节攀升$ 其市值超过百亿美元的上市公司数量

也上升至
)*

家% 新华社发

央行建成全国支票影像交换系统

支票实现全国通用
异地使用支票单笔金额上限为

2*

万元

据新华社北京电 中国人民银行
3

日宣布# 央
行近日已建成全国支票影像交换系统# 从而实现了
支票在全国范围的互通使用' 目前# 系统运行稳
定# 全国支票使用量逐步增加'

收费标准暂时不变

根据央行规定# 支票全国通用后出票人签发的
支票凭证不变# 支票的提示付款期限仍为

7*

天-

异地使用支票款项最快可在
)

至
$

小时之内到账#

一般在银行受理支票之日起
$

个工作日内均可到
账' 为防范支付风险# 异地使用支票的单笔金额上
限为

2*

万元' 办理支票业务# 银行向客户的收费
暂按现行标准不变'

空头支票禁止签发

根据规定# 空头支票被禁止签发' 出票人签发
一张支票# 如果账户余额不够支付所签发支票的
金额 #该支票就是一张空头支票 '另外 #与预留银
行签章不符的支票 #也被视为空头支票 '同时 #签
发空头支票将依法受到处罚 '对于签发空头支票
或者与其预留的签章不符的支票 #不以骗取财物
为目的的 # 出票人将被处以支票票面金额

26

但
不低于

7***

元的罚款 # 持票人还有权要求出票
人赔偿支票票面金额

)6

的赔偿金 - 以骗取财物
为目的的 #出票人还将被追究刑事责任 '

将建信用查询系统

央行表示# 还将在今年底前建成支付信用信息
查询系统# 将包括支票违规信息在内的支付信用信
息统一纳入征信体系# 供银行和企业( 社会公众依
法进行查询' 对于存在签发空头支票等不良信用记
录的单位和个人# 将大大降低其信用等级# 对情节
严重的出票人# 银行业金融机构还可依法停止为其
办理支付结算业务'

相关链接

支票影像交换系统

支票影像交换系统是基于影像技术将实物支票
截留转换为支票影像信息# 传递至出票人开户银行
提示付款的支票清算系统' 支票影像业务的处理分
为影像信息交换和业务回执处理两个阶段# 即支票
收款人开户银行通过影像交换系统将支票影像信息
发送至出票人开户银行提示付款- 出票人开户银行
审核无误后将款项通过小额支付系统支付给收款人
开户银行'

央行称# 长期以来# 由于受到业务和技术条件
的制约# 我国支票基本只在同一城市范围内使用#

不能适应区域经济发展和人们日益增长的多样化支
付需要' 因此# 央行决定建设影像交换系统# 支撑
支票全国通用' 今年

(

月
)2

日# 央行正式完成影
像交换系统在全国的推广建设'


